

Read Me

System Software 7.9.4 PATCH 6

Deutsch Diese Version unserer Systemsoftware ist für Geräte der **RS-Serie** verfügbar.

Folgende Änderungen sind vorgenommen worden:

1.1 Konfiguration - Konfiguration ignorieren

(ID n/a)

Ruft man den Befehl "configd get" mit der Option "-I <beliebige ID>" auf, so wird die angegebene Konfiguration dann nicht geladen, wenn sie eine Zeile mit der gleichen ID und vorangestelltem "#ID:" enthält.

Z. B. wir durch den Befehl "configd get -I 2010 config.cf" keine Konfiguration geladen, die die Zeile "#ID:2010" enthält.

1.2 Unterstütze USB-UMTS-Sticks

(ID n/a)

Folgende USB-UMTS-Sticks werden von **Systemsoftware 7.9.4 Patch 6** zusätzlich unterstützt:

- HUAWEI E169
- HUAWEI E1752
- ZTE MF626
- ZTE MF112
- Vodafone K3765-H (HUAWEI)
- Vodafone K3565-Z (ZTE).

1.3 AUX - Modems nicht funktionsfähig

(ID 13168)

In **Systemsoftware 7.9.4** waren analoge V.24-Modems nicht funktionsfähig, wenn sie am AUX-Port angeschlossen wurden.

Das Problem ist gelöst worden.

English This version of our system software is available for gateways of the **RS Series**.

The following changes have been made:

1.1 Configuration - Ignore Configuration

(ID n/a)

Calling the command "configd get" with option "-l <arbitrary ID>", the specified configuration is not loaded if it contains a line with the same ID and a prefixed "#ID:".

Thus, e.g., the command "configd get -l 2010 config.cf" does not load a configuration that contains the line ID:2010".

1.2 Supported USB UMTS Sticks

(ID n/a)

The following USB UMTS sticks are additionally supported in **System Software 7.9.4 Patch 6**:

- HUAWEI E169
- HUAWEI E1752
- ZTE MF626
- ZTE MF112
- Vodafone K3765-H (HUAWEI)
- Vodafone K3565-Z (ZTE).

1.3 AUX - Modems not functioning

(ID 13168)

In **System Software 7.9.4**, analog V.24 modems were not functional if connected to the AUX port.

The problem has been solved.